

Vechte-Dinkel-Cup 2023



NINO Sport 2 gewinnt erneut den Pokal...

Der Außenbereich des Klosters Frenswegen war am Freitag wieder Schauplatz des Grafschafter Boulesports. Im Finale des traditionsreichen Pokalwettbewerbs Vechte-Dinkel-Cup, der bereits seit 2010 jährlich stattfindet, standen sich mit dem Titelverteidiger aus Nordhorn und den Wilsumern zwei leistungsstarke Mannschaften gegenüber. Beide Teams hatten im Turnier bereits Top-Mannschaften besiegt und verdient den Einzug ins Finale geschafft. Jetzt hatten beide den Gesamtsieg im Visier.

Motiviert und selbstbewusst gingen die Finalisten in die elf Partien (Formationen 6 x Tête / 3 x Doubletten / 2 x Tripletten). Insgesamt waren 31 Punkte zu vergeben, mit 16 Siegpunkten war der Gesamtsieg sicher.

Auch im Pokalfinale überzeugend...



RK Wilsum machte sehr viel Druck... tolle Teamleistung

Nach dem Auftakt in der Formation Tête (1:1) lagen die Rasenkitzler mit 8:4 vorn; Nino stand damit in den drei nachfolgenden Doubletten (2:2) bereits unter Druck. Mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung kämpften sich die Nordhorner aber zurück in die Partie. Der Lohn waren zwei Siege und sechs Punkte. Bei einem Zwischenstand von 11:10 für RK Wilsum mussten die beiden Tripletten (3:3), bei denen es jeweils fünf Punkte zu gewinnen gab, die Entscheidung bringen.

Nochmals hatte also Wilsum durch ihren Doublettensieg den Druck auf die Nordhorner verstärkt. Wilsum brauchte jetzt nur noch einen Sieg, hätte 16 Punkte erreicht, wäre somit Pokalsieger.

Der Wanderpokal bleibt aber in Nordhorn...

Aber das Team Nino Sport 2 hielt nicht nur dem Druck stand, sondern dominierte in der Endphase des Turniers. Mit 13:4 und 13:5 gingen beide Partien der Formation Triplette verdient an Nino Sport. Mit diesen Erfolgen konnte NINO das Endergebnis auf 20:11 erhöhen, aber die Leistung der Wilsumer war besser als dieser Punktestand vermuten lässt.

NINO Sport 2 vs Rasenkitzler Wilsum 20:11

Gratulation an die beiden Endspielpartner, ihr habt uns über Stunden gut unterhalten...

...ganz besondere Glückwünsche an den Pokalsieger 2023 Nino Sport 2

Den vielen angereisten Zuschauern wurde beim Pokalfinale 2023 einiges geboten. Der Ausflug zum Kloster Frenswegen war nicht nur lohnend, weil das Wetter mitspielte und hochklassiges Boule zelebriert wurde. Zusätzlich konnten alle Anwesenden noch die aus dem Kloster klingende Musik genießen.

Mit vier Pokalerfolgen führt der FSV Füchtenfeld immer noch die Rangliste der Gewinner im Vechte-Dinkel-Cup an, der FC Schüttdorf 09 konnte bisher drei Pokalsiege verbuchen. Für die Füchtenfelder kam aber in diesem Jahr bereits in der Hauptrunde das Aus gegen Grenzland Laarwald, die Schüttdorfer wurden diesmal im Achtelfinale von NINO Sport ausgeschaltet.

Wir danken allen Beteiligten für dieses tolle Event vor der historischen Kulisse des Klosters Frenswegen...

Impressionen...





























**Jetzt werden wir
erst einmal den
Sieg feiern...**

**Um 19.00 Uhr
kam pünktlich
die Kutsche...**

**...NINO Sport 2
trabte mit 2 PS
von dannen.**



Ende gut, alles gut.

Und wer macht 2024 das Rennen?